



La rectora y los rectores de las universidades públicas andaluzas queremos trasladar todo nuestro apoyo al pueblo marroquí que, en estos días, sufre las dramáticas secuelas del terremoto del pasado viernes. En particular, queremos expresar nuestra solidaridad y afecto hacia todas las universidades del Reino de Marruecos con las que, desde hace mucho tiempo, venimos sosteniendo una estrecha relación de colaboración académica y nos ponemos a disposición de todo el estudiantado marroquí que cursa estudios en nuestros campus para asistirles en todo lo posible.

Andalucía 12 de septiembre de 2023

Miguel Ángel Castro Arroyo, Rector Magfco. Universidad de Sevilla

Pedro Mercado Pacheco, Rector Universidad de Granada

José Ángel Narváez Bueno, Rector Universidad de Málaga

Manuel Torralbo Rodríguez, Rector Universidad de Córdoba

Nicolás Ruiz Reyes, Rector Universidad de Jaén

Francisco Piniella Corballo, Rector Universidad de Cádiz

Mª Antonia Peña Guerrero, Rectora Universidad de Huelva

Carmelo Rodríguez Torreblanca, Rector Universidad de Almería

José Ignacio García Pérez, Rector Universidad Internacional de Andalucía

Francisco Oliva Blázquez, Rector Universidad Pablo de Olavide